



Quidditch/ Quadball

Übungsleiter*innen: Michaela Haslhofer, Christoph Pichler, Michael Schleifer

Zeit: Mittwochs (außer an schulfreien Tagen), 19:30 - 21:30

Ort: Aubrunnerweg 43, 4040 Linz, Turnsaal 2 links

Quidditch, auch Quadball genannt, ist ein gemischtgeschlechtlicher Vollkontakt-Teamsport, welcher in Teams mit 7 Spieler*innen gespielt wird. 4 Chaser pro Team spielen mit dem *Quaffle* (Volleyball) und versuchen mit diesem Tore durch einen der 3 Torringe zu werfen. Um das zu erschweren, gibt es pro Team 2 Beater, die gegnerische Spieler*innen mit *Bludgern* (Dodgebälle) abwerfen können. Pro Team gibt es außerdem 1 Seeker, der*die versucht, den *Schnatz* zu fangen und damit das Spiel zu beenden. Ein markantes Merkmal ist der *Besen* - ein ca. 1m langes PVC-Rohr, das während des Spiels zwischen den Beinen gehalten werden muss und anzeigt, ob man gerade aktiv am Spiel teilnimmt.



Im Gegensatz zu vielen anderen Teamsportarten ist Quidditch/Quadball ein gemischtgeschlechtlicher Sport, wobei man als jenes Geschlecht spielt, mit dem man sich identifiziert (male/female/non-binary/...).

Alle Geschlechter spielen im selben Team, wobei pro Team nie mehr als 4 Personen vom gleichen Geschlecht am Spielfeld sein dürfen. Durch die unterschiedlichen Positionen und Bälle findet jede*r seine*ihre Rolle.

Quidditch/Quadball wird mittlerweile in über 30 Ländern gespielt, seit 2018 auch in Linz, bei den Steelcity Snidgets vom Verein ASKÖ

Quidditch Linz. Nähere Infos zum Verein und zum Sport sind auf unserer Homepage zu finden: <https://quidditch-ooe.at/>. Die Trainer*innen sind von der Sport Austria zertifizierte Übungsleiter*innen für Quidditch.

Im ersten Teil der Trainingseinheiten werden jeweils bestimmte Techniken geübt, die dann im zweiten Teil im Spiel angewandt werden können. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, mitzubringen sind Sportkleidung, Hallenschuhe, etwas zum Trinken und viel Motivation!